



## 1. 学校長挨拶



4月9日（火）に前期の始業式、第36回入学式を執り行いました。初めて学園を訪れた新入生の皆さんは、緑あふれるキャンパスの中、100年以上前に建てられたレンガ造りの堂々たる建物、マナーハウスを見てイギリスに来たと実感されたことでしょう。

新たな1年は、生徒の皆さんにとって、新しい出会いや挑戦の年となります。これからの日々が皆さんの可能性を最大限に引き出し、それぞれの目標に向かって進めるよう、教職員一同精いっぱいサポートを提供します。仲間と助け合い、ともに成長することが重要です。新たな経験を通して最高の思い出を作る1年にしていきたいと思います。



保護者の皆様にも心より感謝申し上げます。2024年度も本学園の教育活動へのご理解とご協力の程、宜しくお願ひ申し上げます

帝京ロンドン学園 学校長



## 2. 新任教員紹介



### （社会）



はじめまして、4月より帝京ロンドン学園に着任いたしました、昨年9月までイギリスの大学院で歴史学を専攻しておりました。この度ご縁があり、再びイギリスに戻ってくることができ、うれしく思っております。本学園では、「IB 歴史」を担当させていただきます。また、本年度は「世界史探究」も担当することになっております。私含めて、新しい環境での生活で慣れないこともあるかと思ひます。共に成長していきましょう！どうぞよろしくお願ひいたします。



### （社会）



はじめまして、本学園に来る前は、5年間日本の私立高校に勤めておりました。今年度は1年生の「地理総合」「公共」、2年生の「歴史総合」、3年生の「政治・経済」を担当します。イギリスでの暮らしを生かした授業を展開したいと思ひます。

旅行が趣味で、美しい景色を見たり、各地の美味しいものを食べたりすることが好きです。新たな環境で不安なこともあると思ひますが、様々なことにチャレンジして一緒に頑張りましょう。これからよろしくお願ひいたします。



### （理科）



この度、本学園の新たなメンバーの一員となりました。以前は大学院卒業後、東京都の私立学校に勤めておりました。教科としては、理科を全般的に担当します。様々なアプローチを通して、自然科学の面白さを実感できるような教育活動を行なっていきます。後悔のない人生を共に創り上げていきましょう。よろしくお願ひします。



### 3. 入学式（総務課より）



4月9日（火）、在英国日本国大使館の方を来賓にお招きし、入学式が執り行われました。入学式では、多くの方からご祝福と激励の言葉が新入生に送られ、充実した高校生活を送るための第1歩となりました。



### 4. 2024 年度前期始業式（総務課より）

4月9日（火）、入学式の前に2・3年生で始業式を行いました。4月より赴任された先生ならびに転入生徒の紹介もありました。新しいメンバーとともに新学期を迎え、2024 年度を力強くスタートすることを決意する時間となりました。



### 5. 1 日遠足（渉外課より）



#### 1 年生：マーロー（アクティビティ）



テムズ川の流れる町 Marlow にある野外活動施設に行ってきました。この遠足の目的は「チームビルディング」です。新入生たちは3つのアクティビティ（ボルダリング、レーザータグ、そしてジェイコブズラダー）を通し、助け合いの精神を学んだり、コミュニケーションを深めたりすることができました。

ジェイコブズラダーは10mの高さを仲間と協力しながら登っていくアクティビティで、中には自分の伸長よりも高い丸太を登らなければならない生徒もいました。そんな中手を取り合い、時にはクラスメイトの膝を踏み台に頂上を目指す勇敢な姿を見ることができました。

ボルダリングでは足の置き場に困っている人に、下に残っているクラスメイトが声をかけている場面が見受けられたり、レーザータグでは、チームで戦略を練ったりする姿も見られました。初めて顔を合わせてから1週間も経たない中での1日遠足でしたが、これからもクラス全体で協力しなければ、目標が達成できない行事が続きますので、様々な行事を通し、お互い助け合えるような、またリスペクトし合えるような人間関係を築いてくれるクラスになることを期待しております。



## 2・3年生：オックスフォード観光

Ko2 and Ko3 students enjoyed a visit to Oxford. They started with a tour of Christchurch College, Oxford University. The students learnt about its history and architecture. The students got to see the famous staircase from the Harry Potter movies as well as the dining hall which inspired the one at Hogwarts. They also went inside the cathedral to see its beautiful stain glass windows, including the first new stained glass in 130 years. After the tour, the students had a chance to relax on the river with some punting. The weather was perfect, and everyone had fun and felt refreshed. Lunch was had at the covered market. After lunch, we had a guided tour of the Bodleian library, one of the oldest working libraries in the World. The students discovered the Bodleian Libraries' medieval origins and admired the elaborately carved gothic ceiling of the Divinity School, which featured more than 400 crests and other images. They also saw the pulpits and benches where students and tutors once debated, and visited Oxford University's oldest reading room, the stunning Duke Humfrey's Library where generations of famous scholars have studied: Oscar Wilde, CS Lewis and JRR Tolkien, to name a few.



## 6. 部活動開始 (部活動担当より)



今年度も部活動が始まりました。生徒たちは昨年度と変わらず月・火・木の午後の時間で部活に取り組んでいます。今年度は大きくクリエイティブ部（文化部系）とアクティブ部（運動系）と分かれ、それぞれに活動を楽しんでいます。

## 7. スポーツ体験会 (体育科より)



4月18日(木)にイングランドのラグビーリーグで活躍する玉井希絵選手(Ealing Trailfinders)と小林花奈子選手(Exeter Chiefs)に学園にお越しいただき、講演会とラグビー体験会を開催しました。講演会では「栄養と睡眠、競技を続ける原動力」と「人生の選択」についてお話しいただき、生徒たちからも挑戦することや自分で決断することの大切さを学んだという感想やプロ選手としての食事・体型管理の大変さに驚いたという感想が寄せられました。後半はよく晴れたグラウンドに出て、チームでパスゲームをしたり手つなぎ鬼ごっこでディフェンスの練習をしたりして、最後にはみんなでタグラグビーをしました。また、玉井選手と小林選手のタックルを生で見たり、生徒選抜チームと大人チームの試合をしたりして、笑顔と歓声の溢れる時間になりました。

20日(土)には、ヨーロッパの6か国(イングランド、スコットランド、ウェールズ、アイルランド、フランス、イタリア)の代表が戦うSix Nationsの大会を観戦してきました。ラグビーの聖地と呼ばれるTwickenham Stadiumでイングランド女子代表とアイルランド女子代表の試合を、玉井選手と小林選手にルールを教えていただきながら楽しみました。試合終了後には小林選手のチームメイトである代表選手と一緒に写真も撮りました。ほとんどの生徒たちにとって初めてのラグビー観戦でしたが、忘れられないものとなりました。



## 8. 生徒会主催新入生歓迎会、生徒総会（生徒会より）

### Welcome to Teikyo

毎年の恒例行事となっている生徒会主催の新入生歓迎会が、入学式の翌日 4 月 10 日（水）に行われました。今年は 4 つのグループに分かれ、3 つのアクティビティを行いました。しりとり自己紹介でそれぞれの名前を紹介し、次にグループ毎のクイズ大会、最後に人間知恵の輪を行いました。人間知恵の輪では、それぞれが頭を働かせてあだこた言いながらチャレンジし、知恵の輪が解けたときには皆自然と笑顔があふれていました。

また、4 月 20 日（土）の生徒総会では、各委員会の委員長が 1 年間の活動計画を発表しました。学園では全生徒が委員会に所属しています。代議員、広報委員、図書委員、ECO 委員、国際文化交流委員、体育委員、選挙管理委員、アルバム委員の 8 つの委員会があり、それぞれより良い学園生活の実現に向けて活動しています。



## 9. 各コースより

### サッカーコース

今年度から 4 人の新入生を迎え、コースがさらに活気づきました。新入生は早速イギリスでの試合に参加して、それぞれ日本とのサッカーの違いや共通点を感じたようではありますが、何より English Football を楽しんでいることが良かったです。今学期はコーチングプログラムにも取り組んでおり、2 年生は日本語で、3 年生は英語での指導実践を予定しています。また先日行われた Tactic League Cup では、本校 3 年の生徒が見事ボレーシュートを決め、準決勝に駒を進めました。



## アートコース

新入生がかわりアートコースの活動を開始しました。新1年生は初めての「英語で学ぶアートの授業」に挑戦しています。新2年生は、今年度から毎週月曜日と金曜日も午後はアートの時間になり、毎日午後の時間でアートに触れる学習環境になりました。月曜日は美術史、水曜日は伝統工芸の螺鈿と蒔絵、金曜日は油絵を学びます。また、今年度はIGCSE-Art&Designの試験が10月に予定されています。

新3年生は、自分の進路を考えつつ、5月にあるIGCSE-Fashion&Textileの試験に向けて準備をする生徒や、OCR-Level2という授業の課題に取り組む生徒がいます。作品制作の取り組みは、Blogを通して発信しておりますので、是非そちらもご高覧ください。



## 10. 寮便り

新入生を迎え、寮での生活がスタートしました。前年度からの学園施設の工事の影響で、これまで男子寮として使用していた West Wing を夏期休業まで階をわけて使用いたします。不便な部分はあるかもしれませんが、寮生と寮スタッフとで協力し、個人はもちろん、寮や学園の Well-being にも貢献する寮空間を創出していきたいと考えています。新入生のなかにはすでに、先輩に連れられてロンドンへ外出したのもあり、新入生歓迎イベントや、昨年度以上に賑わいを見せているコモンルームなど、ご家族とではないからこそその時間を、少しずつ送ることができているように見受けております。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

## 11. 保健室より

4月10日(水)には身体測定が行われた後、スクールカウンセラーによる保健講話が行われました。1週間に一度開かれている相談室の紹介、また、思春期の心の動きにカウンセリングがどのように助けになるのかなどについて、様々な例をあげながら説明をしてくださりました。新入生は随時、スクールカウンセラーとの個人面談を入れていく予定です。

身体測定ならびに尿検査にて、受診が必要な生徒の保護者には、別途ご連絡を入れていきます。

## 12. ラーニングサポートより



学園には、生徒一人ひとりが最大限に自分の可能性を発揮できるよう、学習面をはじめ、生活面や社会面など、個々のニーズに合わせて生徒たちの成長をサポートする Learning Support Team があります。先日開かれた生徒総会の後に、全校生徒にチームの紹介を行いました。『こうなりたい』と思う自分があるのに、それがうまくいかない時は、ぜひ気軽に利用してほしいと思います。

帝京ロンドン学園の Instagram は [コチラ](#)! ▶▶▶

